



# F1 SE QUEDA

Anuncia Jefa de Gobierno que extenderán contrato del Gran Premio de la Ciudad de México

**ANUNCIA BRUGADA RENOVACIÓN DEL CONTRATO**

# ¡Hay F1 para rato!

*Firma del nuevo convenio se realizará el 30 de abril y sería por tres campañas más*

JAIME UGARTE

✉ @JUgarteCANCHA

La Ciudad de México tendrá Gran Premio para rato.

Clara Brugada, Jefa de Gobierno de la CDMX, confirmó que firmarán la renovación del contrato con la Fórmula 1.

Tras varios meses de negociaciones, Brugada adelantó que el próximo miércoles 30 de abril se hará oficial la renovación de la alianza con la Máxima Categoría del Automovilismo.

“En el tema de la Fórmula 1, el 30 de abril, la próxima semana, es-

taremos firmando el convenio. Así que son buenas noticias”, confirmó ayer la mandataria en conferencia de prensa.

Aunque no se reveló la duración del nuevo convenio, algunos reportes aseguran que la extensión se daría por tres temporadas más, comenzando en el 2026 y con una duración hasta el año 2028.

El anterior contrato se renovó en 2022 y culminará con la edición de este año, la cual marcará el décimo aniversario del regreso de la F1 a la Ciudad de México.

Entre uno de tantos retos que

tendrá la organización del Gran Premio tricolor de cara a las próximas ediciones, será mantener las expectativas que la F1 ha generado entre los aficionados, a pesar de que, al menos este año, la carrera en el Autódromo Hermanos Rodríguez no contará con la presencia del piloto mexicano Sergio Pérez.

Aún así, se espera que el evento siga generando una gran derrama económica, como lo hizo en la edición del año anterior, la cual aportó unos 18 mil millones de pesos en beneficio de comercios, restaurantes y hoteles de la Capital del País, según datos de la Cámara Nacional de Comercio, Servicios y Turismo de la Ciudad de México.



■ El Gran Premio de la CDMX está entre los preferidos de los pilotos de F1.